

# POLISI

## SSDM Polri Gelar Bakti Sosial Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78 di Lahan Pusat Pembinaan SDM UNGGUL Polri

Achmad Sarjono - POLISI.ID

Jun 27, 2024 - 15:32



BOGOR - Dalam rangka hari Bhayangkara ke 78, SDM Polri menggelar kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan serentak di 34 Polda dan Polres seluruh

Indonesia.

Kegiatan ini dipimpin Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia, Irjen Pol Dedi Prasetyo dari Jasinga, Bogor, Jawa Barat pada hari Kamis, 27 Juni 2024.

Kegiatan bakti sosial turut dihadiri oleh Irjen Kementan RI Komjen Pol Setyo Budianto, Wakapolda Jawa Barat Brigjen Pol Bariza Sulfi, Kasatgas Gakkum BLBI, Kasatgas BLBI Kemenkeu, Forkopimcam dan sejumlah tokoh Masyarakat kabupaten Jasinga.

Sebelum pelaksanaan kegiatan, Irjen Pol Dedi Prasetyo sempat melakukan video conference dengan Polda NTT, Polda Babel dan Polda Riau. Irjen Pol Dedi Prasetyo mengapresiasi sinergitas Polri dan TNI bersama Masyarakat di seluruh Indonesia atas terselenggaranya kegiatan ini.

“Kami ingin berbagi rasa Syukur di hari Bhayangkara yang ke-78 ini dengan berbagi bersama masyarakat.

Harapan kami, kegiatan ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.” ujar Irjen Pol Dedi Prasetyo saat memberikan pesan kepada seluruh Polda dan Polres jajaran yang mengikuti kegiatan ini secara daring. Dalam kesempatan ini Irjen Pol Dedi Prasetyo juga memberi pesan kepada seluruh Polda dan Polres jajaran agar selalu menjaga persatuan dan kesatuan serta selalu menjaga Kamtibmas terutama menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Lebih lanjut, As SDM Kapolri mengatakan tahun 2024 Polri memiliki dua agenda penting, yakni pembangunan SMA Kemala Bhayangkara dan Pusat Pembinaan SDM Unggul Polri.

Agenda ini merupakan bentuk dukungan Polri terhadap cita-cita mencapai Indonesia emas tahun 2045.

Agenda di bidang Pendidikan ini tak hanya menjadi wujud peningkatan SDM Polri tapi juga sekaligus ikut membantu menggerakkan roda perekonomian Masyarakat.

Dalam mewujudkan tujuan ini, Polri bersinergi dengan TNI, stakeholder terkait dan juga tokoh masyarakat.

Usai melakukan video conference, Irjen Pol Dedi Prasetyo memberikan bantuan sembako, bantuan renovasi masjid, bantuan pembangunan sumur bor, bantuan sarana pendidikan dan beasiswa Pendidikan secara simbolik kepada perwakilan warga.

Dalam kegiatan bakti sosial ini juga disediakan pelayanan kesehatan gratis bagi masyarakat diantaranya Pengobatan umum, pengobatan spesialis penyakit dalam, THT, Paru, Gigi, serta pelayanan Psikoedukasi bagi anak-anak.

Total ada 1.500 paket sembako yang diberikan kepada Masyarakat di desa Cikopomayak dan desa Neglasari.

Kegiatan ini disambut gembira warga. Salah satunya bapak Sayuti, warga desa Neglasari. Pria berusia 71 tahun ini datang ke Bakti Kesehatan untuk memeriksa kondisi jantungnya.

“Dapat info dari pak RT katanya hari ini ada kegiatan pelayanan Kesehatan dari Polri. Kebetulan saya ada keluhan jantung. Alhamdulillah udah dicek dan dapat rujukan ke Rumah Sakit. Terima kasih Polri yang sudah mengadakan acara ini.”  
Ujar Sayuti.

Selain melaksanakan bakti sosial, bakti Kesehatan dan juga bakti Pendidikan, Irjen Pol Dedi Prasetyo bersama dengan Kasatgas BLBI melaksanakan launching pemasangan plang di tanah Pusat Pembinaan SDM Unggul Polri yang rencananya akan dibangun pada tahun 2026.

Sebagai wujud kepedulian terhadap lingkungan, kegiatan dilanjutkan dengan penanaman pohon di Lokasi lahan Pusat Pembinaan SDM Unggul Polri.